

La lettre des bénévoles



SOLIDARITÉ

<https://afpli.fr/>

N°33 JANVIER 2024

Cette publication se veut un trait d'union entre les bénévoles d'AFPLI-Solidarité. Donner de l'information sur la vie de l'association, permettre d'échanger entre nous sur des initiatives, tenir au courant les autres bénévoles de l'actualité des antennes. Adressez-moi vos suggestions, vos remarques, elles seront les bienvenues...

Que nous réserve l'année 2024 ?

Chers amis

Permettez-moi tout d'abord de vous présenter mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Des vœux de bonheur, de paix et de justice sociale.

Bien sûr, je n'oublie pas le contexte international, à bien des égards désespérant, qui, à mon sens, nous oblige à de la compassion et à plus d'accueil à prévoir.

N'étant pas devin, je ne me hasarderai pas à prévoir ce que sera cette année 2024, mais au moins pouvons-nous, à partir de la situation actuelle, formuler quelques pistes.

Tout d'abord, vous le savez, l'Etat nous finance un formateur FLE pour les adultes à temps complet pour une année, pour le moment. Ce nouveau formateur qui a pris son poste fin décembre va accroître nos moyens d'intervention au siège à Nevers et dans plusieurs antennes.

C'est une reconnaissance du travail effectué ces dernières années par les bénévoles et les salariées et la possibilité de mieux répondre aux exigences de notre projet associatif ; répondre à toutes les demandes d'apprentissage du français qui sont adressées à l'AFPLI.

Pour notre activité en direction des enfants, nous pourrions continuer de bénéficier de l'aide précieuse de notre service civique.

Je vous remercie de votre engagement qui nous permet d'assurer près de 20.000 heures de cours à plus de 700 apprenants sur une année. Je remercie également les salariées qui permettent que cet engagement se concrétise dans une organisation efficace et chaleureuse.

Au cours de l'année 2023, le groupe pédagogique a développé une prise en charge des nouveaux bénévoles améliorée qui, ajoutée aux périodes de formation nous permettent de dire maintenant que nos formateurs bénévoles sont compétents pour répondre aux différents besoins de nos apprenants.

2024 sera également l'année de la mise en place de la plateforme de lutte contre l'illettrisme pilotée par le conseil départemental. Nous en attendons beaucoup car nous savons que de nombreuses personnes en situation d'illettrisme n'osent pas venir dans nos organismes de formation. Espérons que ces actions seront efficaces. Nous nous sommes organisés, nous avons créé un groupe spécialisé dans ce domaine et initié une formation de deux jours. De même, une plateforme linguistique est envisagée par la FOL, nous en attendons également une meilleure prise en compte des demandes des étrangers en demande de cours de français.

J'ajouterais que nos nouvelles antennes (Château-Chinon et Varennes Vauzelles) sont maintenant bien installées et qu'elles se développeront au cours de cette nouvelle année.

Et puis vous le savez, la convivialité étant une nos valeurs cardinales, je vous convie à la traditionnelle galette de l'AFPLI, cette année, le **mercredi 17 janvier à 16 heures**.

A bientôt donc.

Jean Luc BRUN
Président d'AFPLI-Solidarité